g 166, Nr. 125

Mittwoch, 2. Juni 2021





H ZUM TAGE

ert eines Menschen nt man zuverlässig was er mit seiner eizeit anfängt.

Heinrich Waggerl

-WETTER



Nacht 13

16

recht-freundlich

ist noch ein Schaulich, später heiter ig und trocken. Es kühler als gestern. id weht mäßig aus Richtung, frischt öen auf.

» Rätsel & Unterhaltung

MORGEN, LESER

äglich in unserer che und begleitet ihrem Alltag von bis abends: das one. Für viele ist hrem Leben nicht egzudenken. Doch etphone klaut uns und Aufmerksamin einem Artikel gelegen. enschaftsmagazins Im Wakepark Fehmarn senschaftsmagazins dargelegt wird.

ırze Unterbrechun-Benachrichtigungen pps lenkt uns das one ständig von unigkeiten ab.

Ihr FT-Team

-HOLSTEIN: Umstritteschutzgesetz im Nor-

l**E WELT:** Zum Tag des √on Jägern und Jog-

STAGES: An Lockerunoch gewöhnen

CHES TAGEBLATT

04371 86750 04371 867550

ick@fehmarnsches-tagebiatt.de

04371 867520

04371 867521 ung@fehmarnsches-tageblatt de

04371 867515 04371 867516 04371 867518 04371 867519 04371 867540 n@fehmarnsches-tageblatt.de





Und ab geht's in die Abendsonne – seit Kurzem ziehen die Wassersportler im Wakepark Fehmarn ihre Kreise.

FOTO: WAKEPARK FEHMARN/MADS WOLLESEN

Neustädter Straße 26 23758 Oldenburg

POST AG VKZ

Actionreich der Sonne entgeg

Wakepark Fehmarn hat eröffnet / Wakeboarden: Neues Highlight für Wassersportfans

Fehmarn - Fehmarn hat eine neue Attraktion. So hat nach elfmonatiger Bauzeit (wir berichteten) der Wakepark Fehmarn eröffnet. Das neue Highlight für Wassersportist zwischen Wulfen und Wulfener Hals in Sichtweite des Golfplatzes und direkt am Burger Binnensee

können Anfänger und Profis die actionreiche Wassersportart bei (Schnupper-) Kursen oder während des öffentlichen Betriebs für sich entdecken. Die Betreiber Kris Konrad und Stefan Schütz begleiteten den Bauprozess mit wöchentlichen YouTube-Videos, mit denen sie ihre Fans und die interessierte Öffentlichkeit auf dem Laufenden hielten.

"Wir freuen uns, passend zum Start in die kommende Saison, unsere Tore öffnen zu können und gleich auf dem Wasser starten



Aus der Vogelperspektive sind die vier Becken des neu errichteten Wakepark Fehmarn FOTO: WAKEPARK FEHMARN/SVEN STONIE

haben, etwas Neues auszuprobieren. Dabei spielt es bei uns keine Rolle, ob ein Surfer mit jahrelanger Erfahrung oder ein Anfänger. der seine ersten Versuche

sche ansprechen, die Lust ler, gezogen durch einen keboarden an. Sowohl Ein-Level und Können rasante Geschwindigkeiten erreichen und atemberaubende

durchzustarten. Mit dem möchte, zu uns kommt", so den Betreiber Stefan Schütz eine Profi-Anlage. Zusätz-Wakepark möchten wir Ur- Inhaber Stefan Schütz. Beim und Kris Konrad täglich lich gibt es das sogenannte

lauber, Gäste und Einheimi- Wakeboarden gleiten Sport- Kurse für Wasserski & Wa-Lift oder ein Boot, über das steiger als auch Fortgeschrit-Wasser und können je nach tene haben hier die Chance, entweder das Wakeboarden ganz neu zu erlernen oder ihr vorhandenes Können un-Sprünge absolvieren. ter Beweis zu stellen. Dazu Ab sofort bieten die bei- dienen zwei Anfänger- und

Bi-Level, das eine Art Rampe ist, die zwei Seen mit unterschiedlich hohem Wasserniveau miteinander verbindet. Erfahrene Wakeboarder nutzen das Bi-Level als Rampe und Slider, um darauf Tricks durchzuführen.

"Nach unserem Soft-Opening, mit dem wir unserem Team die Chance geben, sich zunächst einmal einzuarbeiten und unsere Gäste kennenzulernen, wird es im Sommer auch noch eine offizieile Eröffnung des Wakeparks geben", versi-chert Kris Konrad. Weitere Infos dazu werden über die Social-Media-Kanäle des Wakeparks kommuniziert.

Schon jetzt dürfen sich Gäste und Wassersportfans zusätzlich über das gastronomische Angebot in einem modernen Gebäude direkt am Wasser freuen. Von dort aus hat man einen perfekten Blick auf die neue Wakeboard-Anlage und den Burger Binnensee hö

Trendumkehr am Arbeitsmarkt

Zum ersten Mal seit Beginn der Corona-Pandemie Rückgang der Arbeitslosigkeit

auf den die Akteure am Arbeitsmarkt lange gewartet haben: "Erstmals seit Beginn der Corona-Pandemie 2020 sinkt die Arbeitslosigkeit auch im Vergleich zum Vorjahr wieder." Diese frohe Botschaft hatte gestern die Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Lübeck parat, als sie die Zahlen für Mai veröffentlichte.

Deutlich zurück ging die na-Beschränkungen Arbeitslosigkeit im Norden auch die Personalnachfrage Ostholsteins von Oldenburg bis Fehmarn. Hier waren im Mai 1697 Arbeitslose gemeldet, 182 weniger als im April und 339 weniger als im Mai stellt.

Ostholstein - Es ist der Satz, (Eutin und Umgebung) eine Kreis Ostholstein lagen dem- stand im April 2020 lag die ähnliche Arbeitslosenquote nach im Mai 34 neue Anzeiwie der Nordbezirk auf. Allerdings fiel der Rückgang der Arbeitslosigkeit mit 0,6 weniger Prozentpunkten stark aus als im Norden Ostholsteins.

"Der Arbeitsmarkt gewinnt an Dynamik. Im Zuge der sinkenden Inzidenzzahlen und damit einhergehenden Lockerungen der Corozieht erfreulicherweise an", hat Steffi Koppitz von der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Lübeck festge-

gen für 101 Beschäftigte vor. Laut Agentur für Arbeit hat es die meisten Anzeigen im April 2020 gegeben mit 1991 für 16234 Personen, "Wie umfangreich die angezeigte Kurzarbeit tatsächlich genutzt wird, zeigt sich erst in den Arbeitszeitabrechnungen, für die die Betriebe drei Monate Zeit haben", erläutert die Agentur für Arbeit. So liegen jetzt die Kreisdaten für Dezember 2020 vor. Demnach erhielten 1172 Betriebe für 7934 Beschäftigte tatsächlich Kurzarbeiund 339 weniger als im Mai stellt. tergeld. Das entspricht einer viele Ar ildungsmöglich-2020. Die Arbeitslosenquote Dass die irtschaft Kurzarbeiterquote (Anteil keiten oft. , so Steffi Kop-liegt aktuell bei 5,4 Prozent wieder spürbar Fahrt auf der Kurzarbeitenden an der pitz, die Jugendlichen emp-

Quote bei 21;7 Prozent. Die Agentur für Arbeit weist darauf hin, dass die Arbeitskräftenachfrage nicht nur in der Tourismusbranche weiter vorhanden ist, sondern "auch in anderen Branchen gibt es zahlreiche Möglichkeiten für eine erfolgreiche Bewerbung". Auf dem Ausbildungsmarkt zwischen Lübeck und Fehmarn seien die Chancen ebenfalls gut, mehr als 1600 Stellen seien noch zu besetzen. "Die Ausbildungsbereitschaft der Betriebe ist nach wie vor hoch und es stehen noch

KURZ NOTIERT

"FehMare" vor dem Restart

Fehmarn - Tourismusdirektor Oliver Behncke hatte es in der vergangenen Woche im Tourismusausschuss angedeutet, sobald es die Corona-Bestimmungen wieder ermöglichen, könne zumindest das Meerwasserwellenbad wieder öffnen, "FehMare"-Geschäftsführer Stephan Pospischil konkretisiert dies nun und spricht von einer Öffnung in etwa zweieinhalb Wochen, Bis dahin müssen die technischen Anlagen wieder hochgefahren, das Becken befüllt und aufgeheizt werden. Das Erlebnis- sowie das Außenbecken bleiben voraussichtlich bis August geschlossen aufgrund dringend erforder-